
 

 

 
 
 
 

 
 

 
Acta de la reunión de la Mesa Directiva, miércoles 25 de octubre de 2017 
 

Miembros que estuvieron presentes: 

Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
1. Apertura  
1.01  Llamada al orden a las 5:00 p.m. 
 
1.02  Comentario público sobre la agenda de la sesión a puerta cerrada. 
No hubo comentarios. 
 
2.  Sesión a puerta cerrada 
2.01  Agenda de la sesión a puerta cerrada. (Sra. Gonzales) 
La Mesa Directiva se reunió a puerta cerrada a las 5:01 p.m. 
 
3.  Reconocimiento de estudiantes – 6.00 P.M. 
3.01 La escuela primaria Parkside - Niñas en Marcha (Sr. Varner) 
El Sr. Varner y la Sra. Chandler presentaron al grupo entusiasta de niñas y les entregaron certificados de logros 
por su dedicación.  Durante varios años, la escuela primaria Parkside ha mantenido el programa Niñas en 
Marcha para los grados 3 al 5.  El programa de entrenamiento de 10 semanas prepara a estas niñas para una 
carrera de 5 kilómetros al final de la temporada.  Las estudiantes reconocieron a la Mesa Directiva con gran 
energía y les agradecieron el reconocimiento. 
 
4.  Llamada a la sesión abierta  
4.01 La Mesa Directiva volvió a la sesión abierta a las 6:30 p.m. con el juramento a la bandera. 
4.02 Reorganización de la Agenda – Ninguna 
 
5.  Informe de la sesión a puerta cerrada 
5.01 Informe sobre acciones del personal (Sra. Gonzales) 
La Sra. Gonzales informó que las  acciones del personal fueron aprobadas como se presentaron. 
La moción fue presentada por el Sr. Duane Smith y secundada por el Sr. Joseph Arenivar. 
Resolución final: la moción fue aprobada 4/0 
Votaron a favor: Duane Smith, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar, George Miller 
Ausente para el voto: De’Shawn Woolridge 
 
5.02 Caso de expulsión número 18-02 (Dra. Frazier-Myers) 
El personal recomienda la expulsión para el caso del estudiante número 18-02. 
La moción fue presentada por el Sr. Duane Smith y secundada por el Sr. George Miller. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 



 

 

5.03 Litigios– Ninguno. 
 
6.  Comentarios 
6.01 Comentarios del público: asuntos que no están en la agenda 
Charles Smith - ¿Cuál es la capacidad de Pittsburg High School?  ¿Está el PHS superpoblado?  ¿Ha comenzado 
la Mesa Directiva a considerar la posibilidad de construir una nueva escuela de preparatoria?  La 
Superintendente se pondrá en contacto con el Sr. Smith para responder a sus preguntas. 
 
6.02 Comentarios de los Miembros de la Mesa Directiva de Estudiantes (Srta. Elam) 

 El lunes fue la reunión SuperSac de la Superintendente y los estudiantes tuvieron la oportunidad de 
probar una variedad de comidas de la cafetería.  Estuve agradablemente sorprendida que todo 
estuviera muy sabroso. 

 La próxima semana es la Semana de Espíritu escolar y el homenaje de Bienvenida a la escuela es el 
próximo viernes.  El liderazgo se está preparando para la semana, muchos eventos se cambiaron 
debido al cambio del juego Big Little. 

 No hubieron peleas en el plantel escolar esta semana. 
 

6.03 Comentario de la Superintendente (Dra. Schulze) 

 La Dra. Schulze agradeció a la comunidad y al personal por todo el apoyo y buena comunicación 
durante la situación con los incendios y el cierre de la escuela.  La comunidad se reunió, corrió la voz 
rápidamente e hizo lo que se necesitaba para nuestros estudiantes. 

 Tuvimos nuestro día de desarrollo profesional de la temporada de otoño, gracias al Sr. Arenivar por 
asistir a la sesión. Fue bueno ver las diversas opciones ofrecidas por el grupo consultor de Stetson.  Se 
compartió mucha información y se recibieron buenas aportaciones en las notas de seguimiento.  
Quiero dar las gracias a nuestro equipo administrativo por organizar todo, y a todos nuestros maestros 
por participar y aprovechar al máximo su día profesional. 

 ¡El PUSD es oficialmente Ganador de la Campana de Oro!  La Campana de Oro es un premio que otorga 
la Asociación de las Mesas Directivas Escolares de California. Se trata de un premio muy difícil y 
competitivo, que implica un largo proceso de solicitud y una visita de verificación.   Fuimos 
seleccionados por nuestro proyecto Jardín-a-Aula y luego tuvimos nuestra visita de verificación en la 
escuela primaria Heights.  Queremos agradecer formalmente al Sr. Palacios, al Sr. Belasco, a la Sra. 
Nava y a la Sra. DeCoy por nuestro éxito con el proyecto.  Esto demuestra el gran compromiso de 
nuestro distrito y es un ejemplo a seguir para otros. 

 
6.04 Comentarios de los Miembros de la Mesa Directiva (Consejo administrativo)  
Sr. Miller - Tuve la oportunidad de visitar tres escuelas: la escuela Highlands para observar su programa 
después de la escuela, las cosas parecen que van bien y los estudiantes estaban muy contentos en su 
ambiente de aprendizaje.  También asistí a la reunión del CSEA en la escuela Highlands junto con el Sr. Smith.  
Los miembros de la CSEA tuvieron algunas preguntas, fue una buena reunión.  Asistí a la reunión del 
Subcomité de Instalaciones esta semana.  Tuve una actualización de todas nuestras instalaciones y discutí de 
otras reparaciones que podrían ser necesarias. 
 
Sr. Smith - Como se mencionó, el asistió a la reunión del Capítulo 44 de la CSEA con el Sr. Miller.  Fue bueno 
ver a nuestros empleados de la CSEA, contestar algunas preguntas y conocerlos mejor.  Visité algunas aulas en 
la escuela primaria Parkside y pude ver las varias cosas que tienen que llevarse a cabo para tratar las 
necesidades de los estudiantes y las familias cuando surgen preocupaciones. 



 

 

 

Dra. Canciamilla - Visitó las clases de Avid en la escuela Rancho Medanos durante el día, luego asistió a la 
reunión del Subcomité de Currículo anoche.  Fue un buen encuentro y una buena discusión, la reunión fue 
mucho más larga de lo planeado.  Revisamos los Planes Individuales para logro estudiantil.  Recientemente 
comenzó a regresar al College and Career Center los miércoles en la PHS, se divirtió mucho hablando con los 
estudiantes de último año de preparatoria.  Se reunió con Willie Wong, un ex miembro de la Mesa Directiva 
que continúa trabajando en la Mesa Directiva de la Academia STS y está muy intrigado con la idea de hacer un 
tipo de academia para maestros.  Estará trabajando con el Dr. Wong en ese proyecto y planteando algunas 
posibilidades.  Felicidades al personal por ganar La Campana de Oro y por trabajar tan bien juntos en el 
proyecto.  Habiendo estado en la Asamblea de Delegados con la CSBA por muchos años y viendo programas 
que están siendo honorados que eran similares a los que se hacen muy bien en el PUSD, sé que es un gran 
crédito para nuestro distrito.  ¡Bravo a todos por hacer tan buen trabajo! 
 
Tarjeta del orador: la Sra. Jessica Alexander, Presidente de la CSEA, agradeció al Sr. Smith, al Sr. Miller y a la 
Dra. Canciamilla por asistir a las reuniones capitulares. Los miembros disfrutaron de la conversación de tipo 
ayuntamiento con la Mesa Directiva. 
 
7.0  Reconocimiento 
7.01 Reconocimiento de Innovaciones y Logros Escolares (A2A) (Sra. Chen) 
Un representante de la A2A entregó placas de reconocimiento a tres escuelas para reconocer al personal de 
Foothill, Rancho Medanos Jr. y Pittsburg High School por la mayor disminución en ausentismo crónico para el 
año escolar 2016-2017.  El programa de la A2A provee informes de análisis de asistencia usando software en 
línea, cartas de ausentismo generadas por computadora a los padres, así como cartas de asistencia a los 
alumnos correspondientes. 
 
8.  Información / reportes / discusión 
8.01 Planes Individuales para logro estudiantil (Sra. Chen) 
La Sra. Chen revisó el ciclo de los Planes Individuales para logro estudiantil, el propósito y el proceso. El 
Presidente Woolridge tiene varias preguntas sobre algunos de los planes específicos. Los directores estuvieron 
presentes para responder a las preguntas.  
Dra. Canciamilla - Sería interesante ver cómo les fue con los objetivos del plan anterior del plantel escolar. 
 
Dra. Canciamilla - Un trabajo bien hecho para la Oficina del Distrito y los Administradores de los planteles 
escolares pues desarrollaron un formato común para los SPSA.  En años anteriores cada escuela desarrolló su 
propio plan y cada una se veía muy diferente.  Esto es mucho más fácil de leer y monitorear el progreso.  Este 
año hubieron algunos temas comunes a través de los planes y algunas áreas más tarde en el plan donde 
ocurrió un cambio y la pregunta no se responde directamente - posiblemente debido a la fatiga después de 
llenar el documento largo.  Sería bueno compartir la información con un colega en ese momento, y obtener 
una nueva perspectiva. 
 
8.02 Información actualizada sobre la planificación y construcción de instalaciones (Sr. Holtslander) 
La escuela Willow Cove: el nuevo cartel electrónico está listo y pronto estará operativo. Una vista típica del 
nuevo edificio, la mayoría terminada desde el exterior.  Vistas de la pared de asientos y el patio desde el lado 
norte del edificio.  Vista interior de la plataforma del escenario y de la cocina.  Vistas del techo nuevo del 
edificio existente. A la Mesa Directiva le gustaría tener un recorrido antes de la apertura. La escuela Pittsburg 
High School: vistas del paisaje tolerante a la sequía colindante al estacionamiento en School Street.  Vistas del 
paisaje al norte del plantel, con vistas al estanque de bio-retención y al nuevo marcador de béisbol.  Vistas en 



 

 

general de las gradas del estadio con barandales nuevos.  Vistas de los pedestales de hormigón para las 
estaciones de carga EV. 
 
8.03 Viaje fuera del estado – la Sra. Maureen Mattson, maestra de PE – San Antonio, TX del 26 de febrero 
hasta el 1 de marzo de 2018 (Mr. Whitmire) 
Sr. Whitmire - La Sra. Mattson ha encabezado los esfuerzos para los deportes unificados en el PUSD durante 
los últimos años.  Es un gran honor para ella haber sido seleccionada como co-presentadora de este evento.  
Ha hecho un trabajo fantástico con el programa Pitt Unity que ella creó, inició y promovió. Al compartir su 
experiencia, ella podrá difundir el conocimiento del programa a otras escuelas de todo el país.  La Conferencia 
Nacional de las Olimpiadas Especiales cubrirá su costo para asistir a este evento. 
 
8.04 Contrato con Syracuse RTC, LLC DBA Elevations RTC y el PUSD para el año escolar 2017-2018 (Sra. 
Watson) 
Este contrato es para la colocación con un centro de tratamiento residencial en Arizona.  El estudiante estaba 
en nuestro sistema pero ahora necesita una colocación más lejos debido a circunstancias específicas. 
 
8.05 Notificación de la búsqueda de contratistas pre-calificados para contratos de obras públicas (Sr. 
Holtslander) 
Sr. Holtslander - este es un artículo anual que ha llegado a la Mesa Directiva en el pasado.  Se envían avisos a 
los contratistas que han expresado interés en hacer negocios con el distrito y se colocarán avisos públicos en 
el periódico. 
 
8.06 Presentación - Centro de Servicio de Apoyo al Plantel - sistema de energía integrado del 
mantenimiento, operaciones y tecnología (Sr. Glass)  
Sr. Belasco - este es el siguiente paso en la progresión del uso de nuestros procesos de tecnología verde para 
el Centro de Servicios de Apoyo al Plantel.  La compañía Pacific Metro Electric es precursora en este tipo de 
tecnología. Esta propuesta es para utilizar una nueva tecnología desarrollada para los paneles solares que 
permitirá al distrito utilizar la bio-retencion de la MOT como un hogar para los paneles solares y permitir que 
la vegetación siga creciendo bajo los paneles mientras se recoge la luz solar para la producción de energía 
fotovoltaica.  Además, el plan prevé la instalación de dos molinos de viento verticales para la producción de 
energía alternativa y la sostenibilidad de la propiedad y el Distrito. Básicamente, este sistema ayudará a 
compensar nuestro consumo de energía. 
 
8.07 Justificación de oferta de contrato no-competitivo, Fuente Única, de autobuses eléctricos (Sr. Belasco) 
Sr. Belasco - este es otro paso que hay que seguir en el proceso de la compra de los autobuses eléctricos. Sólo 
hay un fabricante en esta área que puede proporcionar las especificaciones necesarias para estos autobuses. 
El fabricante tiene su sede en Canadá. Este es un paso de procedimiento, realizado de acuerdo con los 
requisitos estatales para este tipo de compra. 
 
Tarjeta de altavoz: la Sra. Jessica Alexander - el distrito acaba de comprar autobuses de propano y ahora 
estamos buscando la compra de autobuses eléctricos, nos preguntamos por qué hay que hacer esta compra. 
Tarjeta de altavoz: la Sra. Tammy Carr - también nos preguntamos por qué estamos comprando autobuses 
eléctricos, y el análisis de costos ya que no tenemos muchos requisitos de autobuses. 
 
Dra. Canciamilla - cuando el artículo regrese para aprobación, sería bueno tener información de fondo de los 
pros y contras que fueron compartidos en la presentación anterior explicando el pensamiento detrás de él. 
 



 

 

Sr. Belasco - los autobuses eléctricos son parte de un programa comprensivo más grande que el Distrito ha 
estado considerando por mucho tiempo para ayudar a compensar nuestra huella de carbono creada por los 
autobuses.  Los autobuses eléctricos de tamaño completo son de 100% cero emisiones. Los autobuses de 
tamaño mediano con combustible de propano son principalmente para el transporte de Educación especial. 
 
Sr. Smith - ¿cuál es el alcance de viaje para estos autobuses y cómo sabe cuándo hay que cargarlos? ¿Son 
completamente eléctricos?  ¿Sabrá el conductor dónde parar por un cargo cuando esté de paseo? 
 
Sr. Belasco - El alcance de viaje es de 100 millas, se utilizarán principalmente para las rutas locales de 
Educación general y continuaremos utilizando algunos de los autobuses más grandes que ya están en servicio 
para los viajes de estudio más largos. 
 

9.0 Agenda de consentimiento 
9.01 Acta  - (Dra. Schulze) 
El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva del acta de la Mesa Directiva del 11 de octubre de 
2017. 
 
9.02 Informe trimestral de los gastos de la Superintendente (Dra. Schulze) 
El personal recomienda revisar el Informe trimestral de los gastos de la Superintendente, de julio a septiembre 
de 2017. 
 
9.03 Informe trimestral de los gastos de los miembros de la Mesa Directiva (Dra. Schulze) 
El personal recomienda revisar los gastos de la conferencia y del viaje de la Mesa Directiva, de julio a 
septiembre de 2017.    
 
9.04 Viaje fuera del estado – Viaje de estudios a Washington, DC del 1 de abril al 6 de abril de 2018 (Sra. 
Stevenson, Sr. Peyko) 
El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva para el viaje fuera del estado durante algunas 
noches a Washington, DC – (13) Alumnos, de la escuela Martin Luther King Jr. High; y (15) Alumnos del 8ᵒ 
grado de la escuela Rancho Medanos Jr. High. 
 
9.05 Conferencia estatal de la California Association of Directors of Activities (CADA) en Reno, Nevada del 28 
de febrero al 3 de marzo de 2018 (Sra. Stevenson, Sra. Leber, Sr. Peyko) 
El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva del viaje fuera del estado para la Conferencia 
estatal (CADA) en Reno, Nevada del 28 de febrero al 3 de marzo de 2018 para el personal de las escuelas 
Martin Luther King Junior, Jr. High, Hillview Jr. High, y Rancho Medanos Jr. High. 
 
9.06 Memorando de entendimiento – las conferencias entre Padres y Maestros a nivel de la primaria (Sra. 
Gonzales) 
El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva del MOU entre la PEA y el PUSD, proporcionar un 
acuerdo del horario para las conferencias entre Padres y Maestros a nivel de la primaria. 
 
 9.07 PROCEDIMIENTO: Aprobar la Agenda de Acuerdos. 
Resolución: Se propuso aprobar la agenda de acuerdos en conformidad con la Acción Recomendada por 
cada artículo.  
La moción fue aprobada por el Sr. Joseph Arenivar y secundada por el Sr. George Miller 
Resolución final: la moción fue aprobada. 



 

 

Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
10.0 Artículos de Acciones (la mayoría de los asuntos se han tratado con anterioridad ante la Mesa Directiva 
como información y fueron discutidos en una reunión anterior). 
10.01 Contrato con 3 Chords dba: Viajeros de Terapia y el PUSD para el año escolar 2017-2018 (Sra. Watson)  
Dra. Canciamilla - entendemos la necesidad de contratar tan pronto como sea posible, pero nos gustaría 
escuchar un poco de información de fondo, alguien dejó la posición o algo inesperado sucedió. 
 
Dra. Schulze - fue un requisito más nuevo que fue identificado a través del proceso del IEP y no tenemos a 
nadie a bordo para manejar la necesidad. 
 
Sr. Woolridge - ¿cuántos contratos tenemos con la otra compañía y por qué no los usamos para este servicio, 
había un problema? 
 
El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva del contrato con 3 Chords dba: Viajeros de Terapia 
y el PUSD para el año escolar 2017-2018. 
La moción fue presentada por el Sr. Joseph Arenivar, y secundada por el Sr. Duane Smith. 
Resolución final: la moción fue aprobada. 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar. 
 
10.02 Contrato con los programas de Mountain Valley Child and Family Services, Inc. y el PUSD para el año 
escolar 2017-2018 (Sra. Watson) 
El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva del contrato con los programas de Mountain Valley 
Child and Family Services, Inc. y el Distrito Escolar Unificado de Pittsburg para el año escolar 2017-2018. 
La moción fue presentada por el Sr. Joseph Arenivar y secundada por el Sr.  Duane Smith. 
Resolución final: la moción fue aprobada. 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar. 
 
10.03 Uso del contrato de la NJPA a cuestas del contrato con Chargepoint, Inc. para la compra del equipo 
para cargar vehículos eléctricos (Sr. Belasco) 
El personal recomienda la autorización de la Mesa Directiva para el uso del contrato de la National Joint 
Powers Alliance (NJPA) a cuestas del contrato con Chargepoint, Inc. para la compra de los cargadores de 
vehículos eléctricos para la instalación de estos en las Oficinas del Distrito. 
La moción fue presentada por el Sr. Joseph Arenivar y secundada por la Dra. Laura Canciamilla. 
Resolución final: la moción fue aprobada. 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar. 
 
10.04 VOTACION NOMINAL: resolución número 17-11,  Vehículos motorizados encendidos aunque estén 
parados (al ralentí) (Sr. Belasco) 
El personal recomienda la adopción de la Mesa Directiva de la resolución en apoyo de los Vehículos 
Motorizados encendidos aunque estén parados. 
La moción fue presentada por la Dra. Laura Canciamilla y secundada por el Sr. Joseph Arenivar. 
Resolución final: la moción fue aprobada. 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar. 
 
10.05 Informe de ajustes al presupuesto y del estado financiero (Sr. Palacios) 
Dra. Canciamilla – este es un informe mensual y no parecen haber cambios mayores. 



 

 

El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva del Informe de ajustes al presupuesto y del estado 
financiero del año hasta la fecha, para el año escolar 2017-2018. 
La moción fue presentada por la Dra. Laura Canciamilla y secundada por el Sr. George Miller. 
Resolución final: la moción fue aprobada. 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
10.06 Aceptación de la subvención de parte de AmeriGas Clean Community al departamento de 
transportación (Sr. Belasco) 
El personal recomienda que la Mesa Directiva acepte la donación de la subvención de parte de AmeriGas 
Clean Community al departamento de transportación. 
La moción fue presentada por el Sr. Duane Smith y secundada por el Sr. George Miller. 
Resolución final: la moción fue aprobada. 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
10.07 Aceptación de la subvención de parte de Philanthropic Ventures Foundation a la Hillview JHS para una 
subvención de recursos de Educación Especial (Sra. Watson) 
El personal recomienda que la Mesa Directiva acepte la subvención de recursos de Educación Especial por 
$500.00 de parte de la Philanthropic Ventures Foundation a la escuela Hillview JHS.  
La moción fue presentada por el Sr. Duane Smith y secundada por la Dra. Laura Canciamilla. 
Resolución final: la moción fue aprobada. 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
10.08 Aceptación de la subvención de parte de Philanthropic Ventures Foundation a la Pittsburg High School 
para recursos de Educación Especial (Sra. Watson) 
El personal recomienda que la Mesa Directiva acepte la subvención de recursos de Educación Especial por 
$500.00 de parte de la Philanthropic Ventures Foundation a la escuela Pittsburg High School.  
La moción fue presentada por el Sr. Duane Smith y secundada por el Sr. George Miller. 
Resolución final: la moción fue aprobada. 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
10.09 Aceptación de la donación de subvención de parte de Philanthropic Ventures Foundation a la Martin 
Luther King Jr. JHS (Sra. Stevenson) 
El personal recomienda que la Mesa Directiva acepte la donación de subvención por $500.00 de parte de la 
Philanthropic Ventures Foundation a la escuela Martin Luther King Jr. Junior High.  
La moción fue presentada por la Dra. Laura Canciamilla y secundada por el Sr. George Miller. 
Resolución final: la moción fue aprobada. 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
10.10 Aceptación de la donación de parte de la Sra. Elendu a la Martin Luther King Jr. Junior High School 
(Sra. Stevenson) 
El personal recomienda que la Mesa Directiva acepte la donación de $400.00 de parte de la Sra. Blessing Uzaru 
Elendu para el aula de la Sra. Aboke en la escuela Martin Luther King Jr. Junior High.  
La moción fue presentada por el Sr. Duane Smith y secundada por el Sr. George Miller. 
Resolución final: la moción fue aprobada. 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 



 

 

10.11 Aceptación de la donación de parte de The Darius Jones Foundation a la Martin Luther King Jr. Junior 
High School (Sra. Stevenson) 
El personal recomienda que la Mesa Directiva acepte la donación de $5,000.00 de parte de The Darius Jones 
Foundation  a la escuela Martin Luther King Jr. Junior High para materiales escolares.  
La moción fue presentada por la Dra. Laura Canciamilla y secundada por el Sr. George Miller. 
Resolución final: la moción fue aprobada. 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
11.0 Comunicaciones 
11.01 Comentarios del público, organizaciones de la comunidad, representantes de los empleados 
No hubo comentarios. 
 
12.0 Peticiones de la Mesa Directiva 
12.01 Peticiones de Información: 
Sr. Smith - le gustaría programar un recorrido por el nuevo edificio de Willow Cove. 
Sr. Miller - le gustaría tener un informe actualizado sobre los niños de crianza. 
Sr. Woolridge - preguntas anteriores sobre el uso de la compañía anterior para la terapia ocupacional contra 
una nueva compañía. 
Sr. Woolridge - le gustaría ver una lista de deberes para los administradores de la escuela preparatoria. 
Dra. Canciamilla - le gustaría saber cómo funciona el proceso de Peachjar. 
 
12.02 Peticiones para la Agenda: 
Dra. Canciamilla - hace algún tiempo hubo un problema con las cámaras de seguridad que quizá no grabaron 
correctamente.  Le gustaría tener un asunto en la agenda sobre las cámaras, los CRA y la seguridad en PHS.  
¿Cómo cubren la supervisión del plantel? ¿Tenemos la capacidad de ver todo el plantel? Me gustaría tener un 
informe sobre esto. 
 
13.0 Próxima reunión de la Mesa Directiva / eventos futuros/ clausura de la sesión 
13.01  Una reunión especial de la Mesa Directiva – 1 de noviembre de 2017 (Preparación para Negociaciones y 
Revisión del Presupuesto relevante). 
La próxima reunión regular de la Mesa Directiva – 15 de noviembre de 2017  
 
La sesión abierta fue clausurada a las 8:25 p.m.  
 
 
 
 

 

 


